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第426 回例会　1月31日（火）AM 7：30～8：30　オークラアクトシティホテル浜松4Ｆ平安の間
■司会：金山　土洲         　■点鐘：坂井 光藏　■ロータリーソング：我等の生業
■

会長挨拶 幹事報告 
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本日は皆様に大変残念なお知らせをお伝え致します。チャータ 

ーメンバーだった塚田充宏さんと西村伸一さんが１２月３１日を

もって退会しました。塚田さんは初代幹事としてクラブの礎を築 

いた方ですが、職業柄朝例会への出席が厳しく、皆様へご迷惑

をおかけしたくない。とのことから、また西村さんも幹事としてご 

尽力された方ですが、大病を患い驚異的な回復をされていまし 

たが、最近体調が芳しくないことから治療に専念し、回復したら

戻ってきます。とのお言葉を残し退会となりました。 

また、西村さんには会員選考部会長の役を担っていただいてお

ましたが、副部会長の森 俊彦さんに部会長に就任していただ 

く事が理事会で承認されました事をお伝え致します。 

本日は例会終了後に、第７回理事会が開催されます。関係者 

の皆様は宜しくお願い致します。 

出席 ９2名中７０名7６.08% 

 前々回修正出席率73.9% 

スマイル報告  

 
 
 
 
 

 

委員会報告 

原田道子：昨年厚木県央ロータリークラブで

卓話をしてきました。お話を終ったあと、ビッ

クリするほど大きな声で「感動しました。生ま

れて初めて武者ぶるいがしました！まだ体

がふるえています！」と近づいてきた男性が

いました。私のお話がそんなによかったのか

と思ったら大間違い！！パワーポイントに、

土洲先生のパワーの字を見て感動したとの

事です。名刺を交換しましたら、このクラブの

初代会長の大谷鳳城さんという、土洲先生と

同じ書家の方でした。土洲先生の凄さを再確

認しました。パワー浜松ロータリークラブの

中には、本当に凄い人がいますね。 

 
 
 
 

 

今の政治の世界では、消費税増税でもめています。 
私の会社でも、社員に話をしたのですが、国の巨額の債務を考
えると消費税を上げなければ、将来国債が暴落し、金利が上が
るだろう。 
経済アナリストによって見解は違うが早ければ半年、遅くとも５
年から１０年以内には起こると云う。 
一方、消費税を上げれば円が上がると云う。「前門の虎、後門
の狼」である。いずれにしても景気が改善方向には向かない。 
その為、社員にその準備をしようと話をしました。インフレになれ
ば生活が困窮します。 
それを少しでも緩和するには給料を２倍出せるような企業にす
る事です。給料を増やす為には社員の皆さんの意識改革と協
力が不可欠です。 
経営者の仕事は、企業、雇用、生活を守る事です。 
近い将来おこりうる危機に向けて、収益構造を変える年にしよう
と考えています。 

奉仕プロジェクト委員会 ・堀内善弘                 

石巻からの礼状紹介(堀内善弘委員長） 

ロータリークラブで訪問した石巻市の湊小

学校が避難所として役目を終え閉館、訪

問激励の御礼。同本部長は市議会議員

である庄司慈明様、パワー浜松ロータ

リークラブの坂井会長宛の礼状紹介です。 

                 (全文後掲) 

 

１０周年記念実行委員会・仲秋篤志 

１０周年記念事業の記念式典の企画の概

略と当日のタイムスケジュールを皆様に

配布しました。各自一読いただき当日は

成功させるよう頑張りましょう。 

 

 
 

メンバーズナウ  廣岡和幸さん(新入会員) 
                NTTドコモ東海支社静岡支店浜松営業所所長 

                                                       1.. 今一番力を入れて取り組んでいる事（仕事orプライベート） 

                                                             仕事では、スマホ・タブレット（Ａｎｄｒｏｉｄ端末）の普及に力を注いでい ます。 

                                                       2. 趣味 趣味と言えるか分かりませんが、腰痛、メタボ防止の為に、ジム通い                                               

                     をしてい ます。基本的には、土日のＰＭに汗をかいています。 

                   ３. メンバーの中にいたら積極的に誘ってほしい楽しみな事 

                     お酒、カラオケは程々に好きです。 

                   ４. 自己PR 

                     人の話をまず聞いて（傾聴）、自分の考えをお話するように務めています。 

                   ５. 今つぶやきたいこと 

                     現在のパワー浜松ロータリークラブの中では、唯一の携帯キャリアからの 

                     参加なので携帯、スマホ等に関しての質問、関心事があったら、お気軽に  

                     お声がけ下さい。                   
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第3回新入会員入会式
議事卓話 
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 本年度第３回目の新入会員の紹介式を行い、２名の入会者が坂井会長より四つのテスト・バッジ・

入会証の授与を受けました。 
 

村井睦彦(むらいむつひこ) 

医療法人社団Ｈ・Ｉ・Ｌ・Ｃ理事長・村井歯科口腔外科クリニック院長    推薦者・加藤隆司  

 大阪の出身です。鹿児島大学、東京医科歯科大学を卒業し、浜松医大で口腔ガンの研究等をしていましたが、大学

内では、術後のケアに限界を感じ、平成１６年に開業しました。 

 寺田洋平(てらたようへい) 

寺田歯科医院院長     推薦者・金山土洲 

保険診療中心でやっています。 歯を残すこと、予防を主として診療をしています。 

 

ＲＩ２６２０地区出向者 ロータリー財団 

奨学金小委員会・委員 原田道子さんの話 

 

私は、中山ガバナーに推薦され、この委員

になりました。財団の国際親善の部門として、

対象となる大学生・大学院生・社会人の募

集を３月１５日までに受付けます。そして５月

１５日の試験までの２ケ月で書類を整えるの

が仕事のひとつです。そして、試験後、東京

の財団に電子ファイルでデータを送ります。

かなりたいへんな仕事ですが、奨学生たち

との泊りがけのガイダンスが楽しくて頑張っ

ています。 

 

              

                                   御礼状全文  
 

晩秋の侯、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

湊小学校避難所におけるご支援に対し、心からの感謝を

申し上げます。 

３月１１日以来、日本全国から世界各国から実に多くのボ

ランティアの方々が石巻市を支えてくださいました。国境を

超え、宗教・人種・年齢・思想信条の違いを超えて、心ひと

つに被災とたたかう姿に、私たち被災者は感謝と感動の涙

を流しました。この「感動の涙」は私たちの心に流れる「悲し

みの涙」を乾かすものでもありました。 

誠に有難うございました。 

お陰さまで１０月１１日、湊小学校避難所の閉鎖、本部の解

散をすることができました。７ケ月にも及ぶ避難所生活を何

とか乗り越えることが出来たのは、皆様の厚いご支援が

あったからこそと感謝致しております。 

皆様の益々のご発展をご祈念申し上げ、御礼のご挨拶と

いたします。 

庄司慈明税理士事務所内、元湊小学校避難所本部 
 


